

「消費生活センター」から身近な情報をお届け

『インターネットオークションの利用にはご注意ください』

現在、市内ではインターネットオークション利用についての相談が増えています。インターネットオークションは、さまざまな商品が出品されており簡単に商品を落札・購入できますが、利用にはいくつかの注意が必要です。

■ ネットオークションの特徴

- メリット
 - ① 品数が多く店頭で購入するよりも安く購入できる場合があります、売却の際も高く売れることが多い。
 - ② オンライン（インターネット上）で簡単に決済ができる。
- デメリット
 - ① 個人間での取引のケースが多く、トラブルになることが多い。



- ② いたずらや詐欺を目的とした悪質な出品者もいる。
- 注意点
 - 商品を落札・購入する際は即決せず、商品の状態や出品者の評価などを確認する。
 - 事例
 - 車のパーツを落札し、購入したが正常に作動しなかった。(30代・男性)
 - 商品が落札されたが、その後、商品に不備があるとしてクレームを受けた。(30代・男性)

不審に思ったり、被害に遭ったりした場合は、自分一人で悩まずに、消費生活センターに相談しましょう。

問 市民課消費生活センター ☎内線2531

《 「平戸よかよか体操」オリジナルCDおよびDVDを無償貸し出し中です! 》

— みんないきいき元気に —

高齢者の通いの場訪問

VOL.32

平戸市では、高齢者がいつまでも元気でいられるために、身近な地区公民館などで健康体操「平戸よかよか体操」を毎週行う場の設置を推進しています。

このコーナーでは、各地区の「高齢者の通いの場」を毎月紹介いたします。

問 長寿介護課高齢者支援班(地域包括支援センター) ☎内線2594



「津吉まちづくり船木56」

船木地区では「いきいきサロン」から平成30年4月に「住民主体の通いの場」として活動しています。

団体の名称は、市内で56番目にできたことから地区名と合わせ名付けました。毎回、15人程度の参加があり体操していますが、それ以外にまちづくり運営協議会と地元スーパーで協力して、高齢者の買物支援を行っています。体操開始前に公会堂で注文を受け付け、終了後にスーパーから品物を届ける。これまで買物に困っていた高齢者にとっては、しょうゆや砂糖などの重い商品が通いの場まで届けられるため、健康づくりと買物対策、安否確認などの相乗効果がみられています。

Interview

津吉まちづくり
船木56

代表
春本 千枝美さん
(船木町)



自分たちのことは何でもしようという考えの人が多く、公会堂に集まるとすぐに椅子やおもりを用意し、参加者全員で協力合って体操しています。

体操を始めた結果、参加者からは「元気になった」「お互いの安否確認もできる」といった声もでています。まだ、参加していない人の中にも、今後は参加したいと前向きな声も聞かれます。特に、津吉地区まちづくり運営協議会やスーパーの協力による買物支援には、非常に助かっています。今後も体操に取り組むことで健康な高齢者が増えるよう続けていきたいと思っています。

活動日/毎週金曜日
午前9時～10時30分
活動場所/船木公会堂
対象者/船木地区
代表/春本 千枝美



平戸とオランダ - Hiradutch - vol.2

『白女と雪女の共通点』

私は10月にユニバーサル・スタジオ・ジャパンに行ってきました。そこで「ホラーナイト」というイベントが開催されていて、スタッフやパフォーマンスがおぞましいゾンビの格好をして脅かしてきました。皆さん、幽霊やお化けなどを信じますか。私はどちらかというと信じています。人間は、見てしまえば怖いのに、実体の無いものを気になってしまふ好奇心があります。その想像力で、どこの国にも怖い話がたくさんあります。国が違っても、怖い話の内容に共通点が多いのは、ただの偶然なのでしょうか。例えば、オランダの「WHITE WIFE VEN」白女と、日本の「雪女」は共通点がたくさんあり



国際交流員
ポエトボニー
(オランダ王国出身)

ます。白女は、早朝の霧の中に出る、白い服のフェアリーのような女性で、人間の子供を奪い、代わりに自分の子を残していきます。白女におびき寄せられる人は、何一つ痕跡を残さずこの世から消え去ってしまいます。雪女も、寒い季節に現れ、真っ白な服を着て人の命を奪います。もしかすると、雪女と白女は同じ存在ではないでしょうか。私は白女を見たことはありませんが、霧の日に外を歩くと、どうしてもこの話を思い出します。皆さんも、霧の深い日は、気を付けてください。そんな時に、この広報誌を読むと、あなたの後ろに誰かいるかもしれせんよ。

問 文化交流課交流推進班 ☎内線2269